



Was bewegt?

Description

Zeichen der Zeit

Zeit – Online

Was bewegt die Menschen so sehr am Schicksal von Michael Schumacher, dass er es seit dem Tag seines Unfalls täglich in die Nachrichten schafft?

- Weil er eben ein Prominenter ist?
- Weil er seine lange Rennfahrerkarriere überlebte und einen harmlosen Urlaub im Schnee vielleicht nicht?
- Weil die Männer als die Herren der Straße sich mit ihm hoch identifizieren?

....

So einige Antworten bei Nachfragen im Bekanntenkreis.

Zu Beginn des Jahres vielleicht auch die Frage: Ob alles in diesem neuen Jahr gutgeht?

Was mache ich persönlich mit dieser Frage?

[Hubertus Brantzen](#)